

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari penelitian ini, peneliti mengambil kesimpulan berdasarkan rumusan masalah mengenai “Bagaimana Isu Kekerasan Seksual Di Lingkungan Kampus Digambarkan Dalam Film *Dear Nathan: Thank You Salma*” menggunakan analisis tekstual McKee. Film ini merupakan film yang menceritakan tentang kasus kekerasan seksual di lingkungan kampus. Kekerasan tersebut berupa pelecehan seksual yang dialami seorang mahasiswi penerima beasiswa bernama Zanna. Pelaku kekerasan tersebut bernama Rio seorang mahasiswa sekaligus seorang aktivis BEM dan anak dari ketua prodi di kampus tersebut.

Melalui penelitian ini ditemukan adanya kasus kekerasan yang terjadi di lingkungan kampus berupa kekerasan secara fisik dan psikis. Kekerasan fisik berupa pelaku melakukan *catcalling* dan percobaan pemerkosaan dengan cara meraba, memeluk, dan mencium korban secara paksa. Kekerasan psikis tersebut terjadi karena adanya ancaman yang dilakukan pelaku dan berakibat korban mengalami trauma dan depresi. Penyebab lainnya yaitu upaya perlawanan yang dilakukan korban berakhir dengan sia-sia. Hal tersebut terjadi karena pihak kampus yang tidak melakukan pendampingan dan perlindungan, kekuasaan relasi yang dimiliki pelaku, adanya budaya patriarki dan *victim blaming* di tengah-tengah masyarakat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti ingin memberikan beberapa saran, di antaranya adalah sebagai berikut:

5.2.1 Saran Akademis

Diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan referensi selanjutnya dengan tema tentang isu kekerasan seksual di lingkungan kampus dalam sebuah film atau penelitian sejenis.

Penelitian ini juga dapat diteruskan menggunakan sudut pandang lain dan metode analisis yang berbeda.

5.2.2 Saran Praktis

Peneliti berharap perguruan tinggi dapat memberikan sanksi yang tegas jika terdapat kasus kekerasan seksual di lingkungan kampusnya, serta melakukan pendampingan dan perlindungan untuk korban. Peneliti juga berharap agar pemerintah segera mengatasi dan menyelesaikan kasus kekerasan seksual di dunia pendidikan.

5.2.3 Saran Sosial

Peneliti berharap masyarakat sebagai penonton film *Dear Nathan: Thank You Salma* mampu memahami isi pesan film, sehingga dapat memberikan dukungan terhadap korban dan ikut serta memantau jika ada kasus yang serupa agar tidak menimbulkan lebih banyak korban.